Lorenzo Amor nombrado Consejero de Honor de CAVAC



El Pleno del Consejo Autonómico Valenciano de Colegios Profesionales de Agentes Comerciales decide, por unanimidad, nombrar Consejero de Honor a Lorenzo Amor, Presidente de <u>ATA</u> (Federación Nacional de Asociaciones de Trabajadores Autónomos) y Agente Comercial de profesión.

Este lunes 16 de enero del 2022, a propuesta del Presidente del Colegio de Castellón, Rafael R. Gil Cobreros los miembros del Consejo Valenciano decidieron nombrar por unanimidad, Consejero de Honor de <u>CAVAC</u> a <u>Lorenzo Amor</u>, por todas las acciones que lleva haciendo desde hace tiempo en defensa de los Agentes Comerciales de la Comunidad Valenciana.

Carlos Requena, Presidente de CAVAC, hace entrega de tan distinguida distinción a Lorenzo Amor, en presencia de <u>Alberto Ara</u>, Presidente de ATA en la Comunidad Valenciana.

A través de ATA, de la que formamos parte, estan presentes los Agentes Comerciales en la Mesa de Negociación Social y en los medios de comunicación tanto a nivel de la Comunidad Valencia con Alberto Ara, como a nivel Nacional con Lorenzo Amor, quienes nos estan ayudando reivindicando a reivindicar los derechos de los Agentes Comerciales.

